



BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta

Jakarta, 5 Oktober 2023



FOCUS GROUP DISCUSSION: PERMENDAGRI NO.84 TAHUN 2022 TENTANG PEDOMAN PENYUSUNAN APBD TA 2023 DAN KNOWLEDGE TRANSFER FORUM PADA BPK PERWAKILAN PROVINSI DKI JAKARTA

BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta menyelenggarakan Focus Group Discussion (FGD) Permendagri No.84 Tahun 2022 tentang Pedoman Penyusunan APBD TA 2023 pada Kamis, 5 Oktober 2023 di Ruang Auditorium. FGD ini menghadirkan Plh. Direktur Perencanaan Daerah Dirjen Bina Keuangan Daerah Kemendagri, M. Valiandra selaku narasumber dan Kepala Sub Auditorat DKI Jakarta I, Muh. Khamim selaku moderator. Acara dihadiri oleh para Kepala Sub Auditorat dan seluruh Pejabat

Fungsional Pemeriksa di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Maksud dan tujuan kegiatan FGD ini dalam rangka pembekalan bagi pemeriksaan LKPD TA 2023. Hal ini sangat penting untuk memahami secara komprehensif terkait penyusunan proses penyusunan APBD yang dilaksanakan oleh Pemerintah Daerah.

Setelah acara FGD, di hari yang sama secara paralel dilaksanakan Knowledge Transfer Forum (KTF)

Penanganan Perkara Tipikor dan Kontrak Terintegrasi Desain & Build. Acara dilaksanakan di ruang Auditorium dan ruang pelatihan It.4 kantor BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Pemateri KTF adalah Gatut Turseno, Lily Nugroho dan Muhammad Ishafani. KTF diikuti oleh seluruh pegawai BPK Perwakilan DKI Jakarta yang akan mengikuti pemeriksaan DTT pada Semester II Tahun 2023. Dengan KTF ini, diharapkan pemeriksa dapat mendeteksi ketidakpatuhan terhadap ketentuan peraturan perundang-undangan, kontrak dan produk hukum lainnya yang akan berpengaruh terhadap fokus atau hal pokok dalam pemeriksaan.





UPACARA PERINGATAN HARI KESAKTIAN PANCASILA TAHUN 2023

Jakarta – Senin, 2 Oktober 2023. Kepala BPK RI Perwakilan Provinsi DKI Jakarta, **Ayub Amali** selaku inspektur upacara memimpin upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2023 yang dilaksanakan di halaman Kantor BPK Perwakilan DKI. Upacara Peringatan Hari Kesaktian Pancasila Tahun 2023 ini dimulai pukul 08.00WIB dan diikuti oleh seluruh pegawai di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta dengan Kepala Sub Auditorat DKI Jakarta 2, **Rusdiyanto**

Upacara peringatan Hari Kesaktian Pancasila di tahun ini bertema “Pancasila Pemersatu Bangsa Menuju Indonesia Maju”. Tema ini memiliki makna yang mendalam. Pertama, Pancasila merupakan dasar negara dan pemersatu bangsa. Kedua, Pancasila menjadi landasan bagi pembangunan nasional untuk mewujudkan Indonesia yang maju.

Dalam rangkaian upacara yang dipimpin oleh Inspektur Upacara, para pegawai melakukan hening cipta sejenak untuk mengenang jasa – jasa para pahlawan yang telah gugur. Selanjutnya, pembacaan Naskah Pancasila, pembacaan Naskah Pembukaan Undang – Undang Dasar 1945, dan pembacaan Naskah Ikrar. Upacara ditutup dengan pembacaan doa.



Upacara Peringatan Hari Sumpah Pemuda Ke-95 Di BPK Perwakilan DKI Jakarta

Kepala BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta, Ayub Amali selaku Inspektur Upacara memimpin upacara peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 yang dilaksanakan di halaman Kantor BPK Perwakilan DKI Jakarta. Upacara Sumpah Pemuda Tahun 2023 ini dilaksanakan pada Senin, 30 Oktober pukul 08.00 WIB dengan diikuti oleh seluruh pegawai di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta.

Inspektur Upacara membacakan sambutan peringatan Hari Sumpah Pemuda ke-95 tahun 2023 dari Menteri Pemuda dan Olahraga, Ario Bimo Nandito. Dalam sambutannya, beliau menyampaikan bahwa setiap tanggal 28 Oktober kita selalu merayakan peringatan Hari Sumpah Pemuda (HSP). Momentum tersebut mengingatkan bangsa Indonesia terhadap sejarah gotong royong seluruh elemen pemuda

yang berhasil menebar semangat jiwa patriotisme sekaligus menyatukan visi kebangsaan dalam Sumpah Pemuda 1928 yang melahirkan sebuah komitmen kebangsaan yaitu bertumpah darah satu tanah air Indonesia, berbangsa satu bangsa Indonesia, dan menjunjung bahasa persatuan bahasa Indonesia. Pemuda perlu mempunyai visi, misi dan peran strategis untuk

30 tahun mendatang. Momentum peringatan hari sumpah pemuda ke-95 ini sebagai momentum membangkitkan semangat kolaborasi dalam memajukan negeri.



Penyelenggaraan Diklat Standar Akuntansi Keuangan (SAK) Dan Standar Profesional Akuntan Publik (SPAP)



Bekerja sama dengan Badan Pendidikan dan Pelatihan Pemeriksaan Keuangan Negara (Badiklat PKN), BPK RI Perwakilan Provinsi DKI Jakarta menyelenggarakan Pendidikan dan Pelatihan (Diklat) Teknis Standar Akuntansi Keuangan (SAK) Dan Standar Profesional Akuntan Publik (SPAP) Bagi Para Pemeriksa di Lingkungan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta selama tiga hari mulai tanggal 10 s.d. 13 Oktober 2023. Diklat dilaksanakan di ruang rapat lantai 4 Kantor BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Acara dibuka oleh Kepala Subauditorat DKI Jakarta II, Rusdiyanto dan dihadiri oleh para

Pejabat Fungsional Pemeriksa di lingkungan BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta. Tujuan dari diklat ini untuk meningkatkan kompetensi dan kesiapan para pemeriksa dalam melakukan pemeriksaan laporan keuangan BUMD. Kompetensi yang diharapkan dalam pemeriksaan tersebut adalah pemahaman SAK dan SPAP yang memadai sehingga mampu (1) merencanakan, melaksanakan, dan melaporkan hasil pemeriksaan BUMD sesuai dengan SPAP, dan (2) menerapkan ketentuan Pernyataan Standar Akuntansi Keuangan (PSAK) dalam pemeriksaan laporan keuangan

BUMD baik dalam tahap perencanaan (perancangan prosedur), pelaksanaan (eksaminasi atas asersi manajemen), dan pelaporan (penyusunan temuan dan menentukan dampaknya terhadap kesimpulan). Bertindak sebagai narasumber Ketua Dewan Pengawas IAPI, Takosunaryo, MBA, Ak., CPA, CA, bersama Tim dari IAI terdiri dari Dr. Ahalik, SE, Ak, M.Si, M.Ak, CPA, CPSAK, CPMA, Asean CPA, CA., Rakhmawan Tri Nugroho, SE, Ak., dan Yakub SE, Ak, M.Ak, CA. Diklat terbagi ke dalam 12 materi pembelajaran selama 40 jam pelajaran yang masing-masing materi

memiliki bobot sebesar 2 s.d. 5 jam pelajaran. Dengan diklat ini, sebanyak 30 peserta, yang juga merupakan pegawai BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta, diharapkan mampu menyusun dan menerapkan langkah pemeriksaan, pengujian serta menarik simpulan dalam pemeriksaan.



Upacara Peringatan Hari Pahlawan 10 November 2023



BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta, melaksanakan upacara peringatan hari Pahlawan 10 November 2023. Bertempat di halaman Kantor BPK Perwakilan DKI Jakarta. Tema peringatan Pahlawan tahun ini adalah "Semangat Pahlawan untuk Masa Depan Bangsa dalam Memerangi Kemiskinan dan Kebodohan". Bertindak selaku Pembina Upacara, Kepala Perwakilan BPK Provinsi DKI Jakarta, Ayub Amali dan Komandan Upacara, Kepala Sub Auditorat DKI IV, Wahyudi. Dalam pidato Pembina Upacara membacakan amanat Menteri

Sosial RI pada acara Peringatan Hari Pahlawan Tahun 2023. Pada amanatnya disampaikan bahwa tantangan bagi generasi penerus adalah mengelola kekayaan alam dan potensi penduduk Indonesia bagi kejayaan Bangsa dan Negara. Pahlawan Bangsa telah mengajarkan kita nilai-nilai perjuangan dan semangat yang berasal dari nilai perjuangan Pahlawan Bangsa di tahun 1945. Para Pahlawan telah mengajarkan kepada kita bahwa: kita bukan bangsa pecundang dan tidak akan pernah rela untuk bersimpuh dan menyerah kalah.



Upacara Peringatan Hari Ibu Ke-95 22 Desember 2023



Jakarta – Jumat, 22 Desember 2023. BPK Perwakilan Provinsi DKI Jakarta, melaksanakan upacara peringatan hari Ibu Ke-95. Bertempat di halaman Kantor BPK Perwakilan DKI Jakarta. Tema peringatan Hari Ibu tahun ini adalah "Perempuan Berdaya, Indonesia Maju". Bertindak selaku Pembina Upacara, Kepala Perwakilan BPK Provinsi DKI Jakarta, Ayub Amali dan Komandan Upacara, Kepala Sekretariat Perwakilan, Ahmad Havid.

Dalam pidato Pembina Upacara membacakan amanat Menteri Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak RI. Pada amanatnya, Peringatan Hari Ibu (PHI) dirayakan oleh seluruh masyarakat Indonesia baik di dalam maupun luar negeri setiap tanggal 22 Desember. PHI bagi bangsa Indonesia bukanlah "mother's day". Ini karena PHI didasari oleh momentum diselenggarakannya Kongres Perempuan Pertama pada 22 Desember 1928 di Yogyakarta, yang merupakan sebuah titik penting pergerakan perempuan yang menandai babak baru bangkitnya gerakan perempuan Indonesia untuk berorganisasi secara demokratis tanpa membedakan agama, etnis, dan kelas sosial.

Momentum bersejarah ini kemudian ditetapkan sebagai Hari Ibu oleh Presiden Soekarno melalui Keputusan Presiden Nomor 316 Tahun 1959 tentang Hari-Hari Nasional yang Bukan Hari Libur. Maka, PHI di Indonesia esensinya bukan hanya untuk mengapresiasi jasa besar ibu, yang tentunya juga sungguh istimewa, namun lebih dari itu, untuk mengapresiasi seluruh perempuan Indonesia, atas peran, dedikasi, serta kontribusinya bagi keluarga, masyarakat, bangsa, dan negara. Diperingatinya Hari Ibu setiap tahunnya diharapkan dapat menjadi daya pengkit untuk mendorong semua pemangku kepentingan dan masyarakat luas, agar memberikan perhatian dan pengakuan akan pentingnya eksistensi perempuan dalam berbagai sektor pembangunan. PHI mengingatkan kita semua bahwa keadilan, kesejahteraan dan perdamaian yang kita dambakan tidak akan pernah tercapai tanpa peran serta perempuan.

Di Indonesia, telah banyak kaum perempuan yang memiliki peran dan posisi strategis yang awalnya terkesan mustahil dilakukan perempuan. Hal ini membuktikan bahwa perempuan, apabila diberi peluang dan kesempatan, mampu meningkatkan kualitas hidupnya secara mandiri. Perempuan dalam berbagai dimensi kehidupan berbangsa dan bernegara juga mampu menjadi motor penggerak dan motor perubahan (agent of change). Pergerakan perempuan dalam pembangunan, tentunya tidak terlepas dari dukungan semua pihak, baik pemerintah, dunia usaha, maupun masyarakat. Untuk itu, semua upaya dan langkah diharapkan mampu berjalan sesuai dengan prinsip "equal partnership". Prinsip ini mencerminkan bagaimana perempuan Indonesia bersama kaum laki-laki berperan membangun bangsa, sekaligus juga berperan aktif membangun kesejahteraan dan menjalin hubungan yang erat dengan berbagai bangsa di dunia, baik di tingkat regional maupun internasional.

